



Richtlinien zur Abstracteinreichung

> *English version below*

Eine Besonderheit des Kongresses ist die Aufteilung der Abstracts in zwei «Tracks»: den «**Dreiländertagungs Track**» und den «**Unionstagung Track**». Autoren haben die Möglichkeit, bei der Einreichung ihres Abstracts einen bevorzugten Track auszuwählen.

Einreichungsoptionen

Abstracts können entweder als **Freie Mitteilung** oder als **Rapid Fire Vortrag** eingereicht werden.

Sollte ein als Freie Mitteilung eingereichtes Abstract von der Jury als Rapid Fire Vortrag akzeptiert werden, entscheidet der Autor bereits während der Einreichung, ob er diese Präsentationsform akzeptiert oder das Abstract zurückziehen möchte.

1. Die Abstracts können **nur online** eingereicht werden.
2. **Sprache**
Die Abstracts können in Deutsch und Englisch eingereicht werden.
Vortrag Dreiländertagung: Power Point-Folien in Deutsch, Sprache Deutsch
Vortrag USGG Unionstagung: PowerPoint-Folien in Englisch, Sprache D/E/F (SSMVR: nur Englisch)
3. Die Adressdaten der einreichenden Autoren sind – bei Annahme der Abstracts – zur Publikation vorgesehen. **Wir übernehmen keine Haftung für unvollständige oder falsche Adressangaben.**
4. **Titel und Text** dürfen **nicht in GROSSBUCHSTABEN** eingegeben werden.
5. Im Abstract-Titel und -Text dürfen **keine Autoren-Namen** und **keine Institute und Kliniken** des Autors erscheinen.
6. Der Inhalt des Abstracts ist wie folgt zu gliedern: **Objective / Methods / Results / Conclusion.**
7. Hintergrund und Fragestellung der Arbeit sollten aus dem Abstract klar nachvollziehbar sein. Die Methodik und die Resultate beziehen sich aufeinander („keine Methode ohne Resultat, kein Resultat ohne Methode“) und sollten auf die Hauptfragestellung beschränkt sein. Die Schlussfolgerung muss klar und, wenn möglich, praxisrelevant sein und sich aus den präsentierten Resultaten ableiten lassen.
8. Die **Bewertung** von Inhaltsangaben basiert auf Punktzahlen für Inhalt und Stil. Es können bis zu 4 Punkte für den Inhalt und bis zu 2 Punkte für den Stil vergeben werden, was maximal 6 Punkte ergibt. Das wissenschaftliche Komitee beurteilt die Abstracts anhand bestimmter inhaltlicher und formaler Kriterien. Abstracts, die den minimalen Standards nicht genügen, werden nicht gewertet, sondern direkt abgelehnt.
9. Die **Anzahl Zeichen** ist limitiert auf 2400 Zeichen (inkl. Leerzeichen, ohne Titel, Autoren und Institute).
Bei Nicht-Einhalten kann die Jury „abgelehnt – erfüllt die Einreichungskriterien nicht“ im Formular vermerken.



10. Es dürfen **keine besonderen Formatierungen** (Unterstrichungen, Fettdruck, Schrägdruck, Hoch- oder Tiefstellungen) benutzt werden. Anstelle der Symbole \geq \leq , tippen Sie bitte $>=$ bzw. $<=$ und für Hochzahlen wie z.B. 10^2 benutzen Sie ersatzweise die Schreibweise 10^2 . Vermeiden Sie komplexe mathematische Formeln sowie griechische Buchstaben und besondere Symbole. Benutzen Sie z.B. ‚IFN-g‘ oder ‚IFN-gamma‘ statt ‚IFN- γ ‘.
11. **Tabellen und Grafiken**, welche für eine objektive Bewertung Ihres Abstracts notwendig sind, müssen **als PDF** mitgeschickt werden.
12. Nach erfolgter Eingabe erhalten Sie automatisch eine E-Mail-Bestätigung.
13. Der einreichende Autor **wird voraussichtlich im Juni 2025** schriftlich benachrichtigt, ob sein Abstract angenommen wurde oder nicht. Die Annahme der Abstracts hat eine verbindliche Anmeldung zum Kongress – vor allem der Erstautoren – zur Folge.

Guidelines for abstract submission

A special feature of the congress is the division of the Abstracts into two “tracks”: the “**Dreiländertagung Track**” and the “**Union Congress Track**”. Authors have the possibility to choose a preferred track when submitting their abstract.

Submission options

Abstracts can be submitted either as a **Free Communication** or as a **Rapid Fire Presentation**.

If an abstract submitted as a Free Communication is accepted by the jury as a Rapid Fire Lecture, the author decides during the submission process whether to accept this form of presentation or to withdraw the abstract.

1. Abstracts can only be submitted **online**.
2. **Language**
Abstracts can be submitted in German and English.
Lecture Dreiländertagung: Power Point slides in German, language D
Presentation USGG Unionstagung: PowerPoint slides in English, language D/E/F (SSMVR: English only)
3. The address data of the submitting authors are - if the abstracts are accepted - intended for publication. **We accept no liability for incomplete or incorrect address details.**
4. **Do not use CAPITAL LETTERS** for title and text.
5. The abstract title and text must not include the author's name, institute or clinic.
6. The content of the abstract should be structured as follows: **Objective / Methods / Results / Conclusion.**
7. The background and research question of the work should be clearly comprehensible from the abstract. The methodology and the results relate to each other (“no method without result, no result



without method”) and should be limited to the main research question. The conclusion must be clear and, if possible, relevant to practice and derived from the results presented.

8. The **evaluation** of content statements is based on scores for content and style. Up to 4 points can be awarded for content and up to 2 points for style, giving a maximum of 6 points. The scientific committee evaluates the abstracts based on specific content and formal criteria. Abstracts that do not meet the minimum standards will not be evaluated, but will be rejected outright.
9. The **number of characters** is limited to 2400 characters (including spaces, excluding title, authors and institutes).
In the event of non-compliance, the jury may note “rejected - does not meet the submission criteria” on the form.
10. **No special formatting** (underlining, bold print, slanted print, superscripts or subscripts) may be used. Instead of the symbols \geq , \leq , please type $>=$ or $<=$ and for superscripts such as 10^2 , use the notation 10^2 instead.
Avoid complex mathematical formulas as well as Greek letters and special symbols. For example, use 'IFN-g' or 'IFN-gamma' instead of 'IFN- γ '.
11. **Tables and graphics**, which are necessary for an objective evaluation of your abstract, must be sent **as PDF files**.
12. You will automatically receive an e-mail confirmation after successful submission.
13. The submitting author is expected to be notified in writing in **June 2025** whether their abstract has been accepted or not. The acceptance of the abstracts results in a binding registration for the congress - especially for the first authors.